



## 商運の因果を定むべき

如何にして同胞の廣告を改良し効果を擧げべきかの懸賞競争

商家は此機を利用あれ

米國の廣告が過去廿五ヶ年間就中最近十五ヶ年に長足の進歩を爲し世界に肩を比べるもの無い程になつたのは一は其富が絶大であるのに基くは云ふものゝ其原理と其實用こそ研究實行した事に基く事が最大の原因であります。

## 廿四萬に近い小學生の約半分は病弱兒

大東京市のこの禍根

成つてない學校衛生

東京市内の市立小學校は現在百三十九十五校、兒童總數は卅三萬九千三百餘人上つてゐる市では二三箇所陥落に甚だしいものになる放課後運動場で児童を運転して見るとその結果はこの約半数の十一萬三百餘名の不健全兒が發見されたこれらを以て實に由々嚴重の大問題であることを露露したのである。

本社は商運の因果を定むる處の此廣告はさうしても改良して最新的の學理を應用し其効果を

在留同胞の店舗が其取引高に對しそ過分の廣告費を支出すにも係らず其廣告が少しも進歩せず從つて其効果も絶大の域にまで達する事が出來ぬのは廣告に擧るものゝ均しく殘念に思ふ處であります。



伏魔殿 東籬庵主作

伏魔殿

〔二〕

〔三〕

〔四〕

〔五〕

〔六〕

〔七〕

〔八〕

〔九〕

〔十〕

〔十一〕

〔十二〕

〔十三〕

〔十四〕

〔十五〕

〔十六〕

〔十七〕

〔十八〕

〔十九〕

〔二十〕

〔二十一〕

〔二十二〕

〔二十三〕

〔二十四〕

〔二十五〕

〔二十六〕

〔二十七〕

〔二十八〕

〔二十九〕

〔三十〕

〔三十一〕

〔三十二〕

〔三十三〕

〔三十四〕

〔三十五〕

〔三十六〕

〔三十七〕

〔三十八〕

〔三十九〕

〔四十〕

〔四十一〕

〔四十二〕

〔四十三〕

〔四十四〕

〔四十五〕

〔四十六〕

〔四十七〕

〔四十八〕

〔四十九〕

〔五十〕

〔五十一〕

〔五十二〕

〔五十三〕

〔五十四〕

〔五十五〕

〔五十六〕

〔五十七〕

〔五十八〕

〔五十九〕

〔六十〕

〔六十一〕

〔六十二〕

〔六十三〕

〔六十四〕

〔六十五〕

〔六十六〕

〔六十七〕

〔六十八〕

〔六十九〕

〔七十〕

〔七十一〕

〔七十二〕

〔七十三〕

〔七十四〕

〔七十五〕

〔七十六〕

〔七十七〕

〔七十八〕

〔七十九〕

〔八十〕

〔八十一〕

〔八十二〕

〔八十三〕

〔八十四〕

〔八十五〕

〔八十六〕

〔八十七〕

〔八十八〕

〔八十九〕

〔九十〕

〔九十一〕

〔九十二〕

〔九十三〕

〔九十四〕

〔九十五〕

〔九十六〕

〔九十七〕

〔九十八〕

〔九十九〕

〔一百〕

〔一百一〕

〔一百二〕

〔一百三〕

〔一百四〕

〔一百五〕

〔一百六〕

〔一百七〕

〔一百八〕

〔一百九〕

〔一百十〕

〔一百十一〕

〔一百十二〕

〔一百十三〕

〔一百十四〕

〔一百十五〕

〔一百十六〕

〔一百十七〕

〔一百十八〕

〔一百十九〕

〔一百二十〕

〔一百二十一〕

〔一百二十二〕

〔一百二十三〕

〔一百二十四〕

〔一百二十五〕

〔一百二十六〕

〔一百二十七〕

〔一百二十八〕

〔一百二十九〕

〔一百三十〕

〔一百三十一〕

〔一百三十二〕

〔一百三十三〕

〔一百三十四〕

〔一百三十五〕

〔一百三十六〕

〔一百三十七〕

〔一百三十八〕

〔一百三十九〕

〔一百四十〕

〔一百四十一〕

〔一百四十二〕

〔一百四十三〕

〔一百四十四〕

〔一百四十五〕

〔一百四十六〕

〔一百四十七〕

〔一百四十八〕



北加處どこと  
加州首府の同胞

文豪ミレ	の「アーマー」	大成功を取	の、彼等	が此劇團	の、顧慮等	一損失の場	な研究をな	る事だ。此	米國の新進
の	ケイコト街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街
文豪ミレ	の「アーマー」	大成功を取	の、彼等	が此劇團	の、顧慮等	一損失の場	な研究をな	る事だ。此	米國の新進
の	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街	ハーフ街
文豪ミレ	の「アーマー」	大成功を取	の、彼等	が此劇團	の、顧慮等	一損失の場	な研究をな	る事だ。此	米國の新進

新案登録  
滋強壯朝殊其旨宣

子柏漬け  
鹽漬；  
鈎小賣  
商店會  
○五壹壹  
十日分五  
日分九  
三弗五十  
HAMA-KAISHINDO DRUG CO.

1206-3rd St., Sacramento, Calif. 仙



ロスアンゼルス (大日)  
人騒がせの  
殺人破獄囚

高飛びの仕度中  
▲難なく捕縛する  
十七日早朝、看守を傷つけて羅府郡監獄を逃出した殺人終身刑のウイルソンとワードとスピングラの三名は、十八日早晨市内西十二街二五四七前科者ガーランド方で遂に逃走され監獄に打ち込まれたが、其後の彼等の行動を開く。彼等は腰下の車で市内西十二街古谷重綱氏は銀洋九十五で赴任の途上廿九日に散歩着来難する旨に彼等の腰下の車で市内西十二街古谷公使來羅期黒國新任公使古谷重綱氏は銀洋九十五で赴任の途上廿九日に散歩着来難する旨にモントバーンの百姓が五千弗を投函して求婚を申込んだが娘はまだ外にも良い嫁さんがありますと案を投げた。

古谷公使來羅期黒國新任公使古谷重綱氏は銀洋九十五で赴任の途上廿九日に散歩着来難する旨にモントバーンの百姓が五千弗を投函して求婚を申込んだが娘はまだ外にも良い嫁さんがありますと案を投げた。

ナフナ日は十八日、領事館より許可を出願中のチ

アレスノ 小此木病院

Tel. 1339.

アレスノ 小此木病院



